



Bundesministerium
für Wirtschaft
und Energie

made
in
Germany

Deutschland – Partnerland der PERUMIN 2025

22. – 26. September 2025

Arequipa, Peru



Unter dem Motto „Innovación con Tradición“ wird Deutschland mit 44 Ausstellern als Partnerland auf der „PERUMIN“ in Arequipa vertreten sein.

Starke Präsenz – klare Botschaft

Die 37. PERUMIN ist eine der bedeutendsten internationalen Fachmessen der Bergbau-industrie in Lateinamerika für den Bereich Mining. 1.400 Aussteller in 7 Hallen präsentieren 70.000 Besuchern und Teilnehmern neuste Produkte und technologische Entwicklungen.

Deutschland als Partnerland auf der PERUMIN nutzt seine besondere Rolle, um sich als technologischen Vorreiter und verlässlichen Partner im internationalen Bergbau zu präsentieren. Der German Pavilion präsentiert Deutschlands Know-how mit einem vielseitigen Programm aus Pitches, Panels und Keynotes. Politische Unterstützung unterstreicht die besondere Bedeutung dieser Partnerlandbeteiligung. Am 25. September 2025 erfolgt der Auftritt durch einen Gastlandempfang im ältesten Kloster der Stadt, dem Kloster Santa Catalina im Herzen Arequipas.

Besuchen Sie uns in Halle 5!

Entdecken Sie neue Ideen und Technik aus Deutschland, erleben Sie spannende Vorträge und treffen Sie Fachleute aus der ganzen Welt. Wir freuen uns auf Sie!



Hier finden Sie weitere Informationen zur Veranstaltung sowie alle Aussteller auf dem German Pavilion.



Deutschlands besonderer Beitrag zur PERUMIN

- Stärkste Länderbeteiligung der Messe mit 44 Ausstellern
- 531 m² German Pavilion, darunter eine Networking Lounge und eine eigene Bühne für Fachformate
- Exklusive Präsenz auf politischer, wirtschaftlicher und wissenschaftlicher Ebene
- Gastlandempfang mit 500 Gästen am 25. September im historischen Kloster Santa Catalina

